

von ihren Funktionen abgelöst worden sind. An Kand von Beispielen zeigt der Autor, daß nicht alle Parteiorgane die notwendige Konsequenz in der Ermittlung und der Sorge um die alten Genossen an den Tag legen, und fordert, daß sich die... „Parteiorgane mit mehr Sorgfalt und mehr Menschlichkeit um diese bescheiden, vielfach aber auch gekränkt schweigenden Genossen kümmern müßten...“ Jedoch erwarten die alten Genossen mit Recht, daß das Mißtrauen ihnen gegenüber in und bei allen Organen der Partei endlich auf hört.“

Außer grundsätzlichen Materialien enthält jede Ausgabe des Bulletins unter der

ständigen Rubrik „Aus dem Leben der kommunistischen und Arbeiterparteien“ Informationen über Plenartagungen sowie andere Ereignisse im Leben unserer Bruderparteien.

Das Bulletin „AUS DER INTERNATIONALEN ARBEITERBEWEGUNG“ berichtet allseitig über den Kampf und die Erfolge der kommunistischen und Arbeiterbewegung und ist deshalb für Propagandisten, Funktionäre und alle Mitglieder unserer Partei ein unentbehrlicher Helfer bei der Festigung des proletarischen Internationalismus.

Heinz Gebauer

„AUS DER INTERNATIONALEN ARBEITERBEWEGUNG“

kann im Vierteljahresabonnement bezogen werden und kostet pro Quartal 1,80 DM. Bei Bestellungen vor Ablauf des Quartals wird für den Rest des Quartals kassiert und pro Nummer 0,30 DM berechnet.

Einzel- wie auch Gruppenbestellungen durch Grundorganisationen sind sofort bei dem jeweils zuständigen Postamt aufzugeben, damit der regelmäßige Bezug gesichert wird. Auch der Postzusteller nimmt Bestellungen entgegen.

Berichtigung

Infolge eines technischen Fehlers wurde der Name des bedeutenden chinesischen Wissenschaftlers und Dichters Lu Hsün im Heft 14 (Kritik und Bibliographie) unrichtig wiedergegeben. Der Name muß selbstverständlich lauten: Lu Hsün. Die Red.